

Témoignages de consommateurs

Arrêt de 15 années de consommation de cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 2/01/2015 à 17:05

Bonjour,, bonsoir,

Je viens ici afin de témoigner de mon expérience avec la drogue.

Pour commencer, je consomme du cannabis depuis l'âge de 14 ans et ayant maintenant 29 ans, j'ai décidé de mettre un terme à ce cercle infernal qui persiste depuis bien trop longtemps et qui m'a couté énormément d'argent, une partie de ma santé et qui à littéralement bousillé ma vie.

J'ai décidé d'arrêter officiellement le 3 janvier 2015 :-)

Je suis ici de façon à pouvoir partager un maximum de choses sur cette phase d'arrêt et aussi, pour avoir des conseils de personnes qui, comme moi on franchit le pas.

En espérant vous lire bientôt...

:-)